



An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses
Herrn Hans-Werner Müller

09.10.2021

Änderung der Parkplatzsituation auf der Seidenbergstrasse

Sehr geehrter Herr Müller,

Wir beantragen die Aufnahme des Punktes „Änderung der Parkplatzsituation auf der Seidenbergstraße“ in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Mobilitätsausschusses.

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten, die Einzeichnung von Stellplätzen auf der gesamten Seidenbergstraße ähnlich wie auf der Alten Poststraße zu prüfen.

Begründung:

Auf der Seidenbergstraße ist nicht geregelt, wo Autos geparkt werden dürfen und wo nicht. Das hat zur Folge, dass überall am Straßenrand oder auf dem Gehweg geparkt wird.

Dies führt zu Problemen der Durchfahrt sowohl für normale PKWs aber besonders auch für den Linienbus der 502.

Durch das wilde Abstellen haben oft auch die Bewohner keine Möglichkeit aus den Einfahrten heraus zu kommen.

Ein weiterer Vorteil der eingezeichneten Parkbuchten wäre, dass Fahrzeuge nicht mehr mit einer überhöhten Geschwindigkeit durch die Seidenbergstraße rasen können. Das wäre besonders für die Schüler der Grundschule und des Anno-Gymnasiums ein großer Vorteil.

Anbei einige Bilder zur Verdeutlichung.

Astrid Thiel

Frank Sauerzweig

Matthias Horn





